

Jubiläum - 20 Jahre SLG Heuberg

Am Samstag, den 15. September 2007, feierte die SLG Heuberg ihr 20 jähriges Bestehen. Wir von der SLG Engstlatt ließen es uns nicht nehmen, am Festakt bei unseren Schützenfreunden teilzunehmen.

Gegen 18.00 Uhr hieß es, auf geht auf die

„Schwäbische Alb“.

Zu diesem Jubiläum reiste ebenfalls unser Landesverbandsleiter mit seiner Frau aus Stuttgart an.

In der Festhalle von Heinstetten, dem Strandort der SLG Heuberg, traf man sich.

Das Jubiläum feierte die SLG Heuberg zusammen mit der Schützenvereinigung Meßstetten, die bereits seit 50 Jahren besteht. Nach dem offiziellen Festakt mit den dazugehörigen Ehrungen ging es zum gemütlichen Teil.

Man nahm gemeinsam einen kleinen Imbiss mit dem dazugehörigen Umtrunk ein.



Unser Landesverbandsleiter mit Frau beim Bankett.



Später wurde noch das diesjährige Freundschaftsschießen besprochen. Man trennte sich nach einem schönen Abend.

Wir wünschen der SLG Heuberg noch weitere 20 Jahre „Alles Gute“ sowie immer eine ruhige Hand und freuen uns schon heute auf das Freundschaftsschießen im Oktober mit Euch. Eure Freunde aus Engstlatt.

Am Rande wurden viele gute Gespräche mit den Vertretern des WSV geführt. Es wurde nach Befürwortungen für Waffen gefragt. Auch über Wettkämpfe und Meisterschaften. Hierbei konnten wir ersehen, der BDMP wird auch von den anderen Verbänden inzwischen wahrgenommen.

Wir sind somit auf einem guten Weg. Dies ist nicht nur die gute und verantwortungsbewusste Arbeit unseres Landesverbandsleiters mit seinen Referenten, sondern auch das Auftreten der SLG'n in der Öffentlichkeit. Auch die guten Ergebnisse bei Meisterschaften sprechen für sich. Alles in allem:

„WIR SIND AUF DEM RICHTIGEN WEG“.

SLG Engstlatt

Wolfgang Hinzmann

SLG Leiter